



8M

La Educación Social con el Feminismo por la Igualdad

El Colegio Oficial de Educadoras y Educadores Sociales de Castilla-La Mancha se suma a la celebración del día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, reivindicando los derechos fundamentales de las mujeres, la no violencia y la no discriminación en todos los ámbitos por ser mujer.

Desde la Educación Social hacemos hincapié en hacer visibles todos los logros a lo largo de la historia de todas las mujeres que lucharon por y para conseguir el reconocimiento de sus derechos y la igualdad de oportunidades.

Son mujeres con capacidades diversas, son mujeres que se están haciendo, mujeres que han desarrollado un proyecto migratorio, mujeres que sufren la exclusión social, mujeres discriminadas, mujeres solas, mujeres que han huido, mujeres pobres, mujeres que están privadas de libertad, mujeres víctimas de trata, mujeres que sobrevivieron a la violencia de género, mujeres que se están desintoxicando, mujeres con enfermedades mentales, mujeres que viven en nuestros barrios. Nuestras mujeres, las mujeres con las que trabajamos, se apoyan en nuestra labor socioeducativa para salir adelante. Son las mujeres de las que queremos hablar este 8 de marzo.

La pandemia nos ha mostrado vulnerables. Pero también nos ha mostrado que, si trabajamos en equipo, si hacemos las cosas de forma conjunta, si no perdemos de vista la perspectiva comunitaria, podemos lograr lo que queramos. A principios de abril, en la ciudad de Cuenca, desarrollaremos la II Jornada del VIII Congreso de Educación Social con la Mesa "Reconocimiento y respeto a las personas", donde queremos poner el foco en las personas protagonistas de nuestra profesión, sin perder de vista a quien la realiza.

Desde el 2004, año de creación del CESCLM, este Colegio ha dado apoyo a las personas que han trabajado para lo más vulnerable de la sociedad castellano-manchega, desarrollando acciones y proyectos donde la



perspectiva de género ha estado siempre presente, como en el proyecto “Habitando casas, construyendo hogares”, proyecto de intervención socioeducativa en vivienda pública de Castilla-La Mancha; o en el Programa de acompañamiento a mujeres víctimas de violencia de género.

Nuestras personas colegiadas son fundamentalmente mujeres, nuestra Junta de Gobierno es mayoritariamente femenina, y las protagonistas de nuestras acciones son significativamente mujeres.

Todas nuestras acciones, toda nuestra labor profesional y colegial, pretende mejorar las condiciones de vida de las mujeres a las que atendemos, facilitamos espacios seguros, promovemos redes de apoyo mutuo, promovemos la autonomía, detectamos la desigualdad, lanzamos la sororidad, desde lo individual a lo colectivo, **con el feminismo por la igualdad.**

LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CESCLM

8 de marzo de 2022